

## **F. Erismann gestorben.**

Dr. F, Erismann, ein warmer Freund der Arbeiter, ist Ende letzter Woche, 73 Jahre alt, in Zürich gestorben. Als Mitglied des engeren Stadtrates hatten insbesondere die städtischen Angestellten und Arbeiter an ihm einen wirkenden Förderer ihrer Interessen. Unvergessen bleibt, mit welcher Liebe und Energie der Verstorbene nach dem Generalstreik von 1912 für jene Genossen eingetreten ist, die auf Vorschlag der Werkdirektoren in schärfster Weise bestraft und gemassregelt werden sollten. Ihm war es in erster Linie zu danken, wenn schliesslich die Liste der Gemassregelten auf ein Minimum zusammenschmolz. Das Andenken des Menschenfreundes Erismann wird bei den Arbeitern in Ehren bleiben.

Schweizerische Strassenbahner-Zeitung, 19.11.1915